

Federación Cubana de Béisbol anuncia nuevos contratos para el extranjero



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 1 feb (RHC) La Federación Cubana de Béisbol anunció contratos para 12 atletas en circuitos de verano en el extranjero, además de los ya enlistados en Japón.

Rumbo a México deben viajar Roel y Raico Santos, Yoelkis Guibert, Yordan Manduley, Yoenni Yera y Carlos Juan Viera; Rafael Viñales y Frank Madan están solicitados en Venezuela; en Italia deben jugar Jorge Luis Barcelán, Yoel Suárez y Yadián Martínez, mientras que en España lo hará Yosvani Torres.

De la 61 Serie Nacional de Béisbol, comienzan este martes nuevos choques con el llamativo matiz de que vuelve la acción nocturna en el desafío Industriales-Holguín; los líderes de Mayabeque enfrentan a los avileños, y los campeones granmenses visitan la Isla de la Juventud.

Hasta pasado mañana jueves Matanzas recibirá a Sancti Spíritus; Pinar del Río a Guantánamo; Artemisa tendrá reto con Santiago de Cuba; Villa Clara se las verá frente a Las Tunas, mientras Cienfuegos y Camagüey lucharán para salir del sótano. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284747-federacion-cubana-de-beisbol-anuncia-nuevos-contratos-para-el-extranjero>



Radio Habana Cuba